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Niederschrift  
über die öffentliche Sitzung  

des Hauptausschusses 
am Dienstag, dem 30.08.2016, 19:00 Uhr, 

im Schlosssaal des Schlosses in Bad Bramstedt 
 

 
Ende der Sitzung: 21:52 Uhr 
 
Anzahl der Besucherinnen/ 1 
Besucher: 
 
Anwesend: Herr Behm  
 Herr Helmcke   
 Frau Mißfeldt 
 Herr Müller als Vorsitzender 
 Herr Park 
 Herr Strübing 
 Herr Weiß 
 Herr Bürgermeister Kütbach 
 
ferner anwesend: Frau Meins 
 Herr Schadendorf 
 Herr Dr. Sieckmann-Joucken 
 
entschuldigt fehlt:  
 
für die Verwaltung bzw. das Protokoll: Frau Rettmann 
 
 

Tagesordnung 
 
öffentlicher Teil 
 

Nr. Bezeichnung 

1. Einwohnerfragestunde 

2. Bericht des Bürgermeisters 

3. Bericht von Herrn Kretschmer (Verbandsvorsteher des WZV) 

4. Verschiedenes  

 
 
nichtöffentlicher Teil 
 

Nr. Bezeichnung 

5. Bericht von Herrn Kretschmer (Verbandsvorsteher des WZV) 

6. Abschluss eines Erschließungsvertrages 

7. Beteiligungsangelegenheiten 

8. Verschiedenes 
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Herr Müller eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit sowie die 
fristgerechte Zusendung der Einladung fest. Einwände gegen die Tagesordnung 
sowie das Protokoll der letzten Sitzung werden nicht erhoben.  
 
I. öffentlicher Teil 
 
01. Einwohnerfragestunde 
 
keine Wortmeldungen 
 
02. Bericht des Bürgermeisters 
 
Bau von Wohnungen zur Unterbringung von Flüchtlingen 
Der Spatenstich für die Baumaßnahme der Wankendorfer Baugenossenschaft in der 
Gorch-Fock-Straße steht kurz bevor. 
Für den Bau der Stadt Bad Bramstedt sind alle Bau- und Finanzierungsanträge 
gestellt. Es können jeweils 56 Personen in den Gebäuden untergebracht werden. 
Derzeit angemietete Wohnungen sollen schnellstmöglich gekündigt werden. 
Die Verwaltung sieht den Bedarf und spricht eindeutig die Empfehlung zum Bau der 
Wohnungen aus. Insbesondere auch vor dem Hintergrund der Nachnutzung als 
Sozialwohnungen. Diese werden bereits jetzt dringend in Bad Bramstedt benötigt. 
 
Drawsko Pomorskie 
In der Zeit vom 16.-19.09.2016 fährt eine Delegation nach Drawsko Pomorskie. 
Anlass ist das „Kalenderprojekt“, welches in diesem Jahr mit polnischen und 
deutschen Kindern und Jugendlichen durchgeführt wurde. 
Für den Besuch der Stadtdelegation muss noch ein Termin gefunden werden. 
 
Ferienpass 
Die Aktionen des Ferienpasses sind wieder gut angenommen worden. Herr Kütbach 
dankt allen Akteuren. 
 
Kinderfest 
Ein weiterer Dank geht an die Veranstalter des Kinderfestes zur Unterstützung von 
Lilly Poggensee. 
 
Kap Verde Tag 
Im Schloss hat der Kap Verde Tag stattgefunden. 
 
Freiluftkino auf der Schlosswiese 
Am 15. und 16.09.2016 findet, unterstützt durch das Stadtmarketing, eine Open-Air- 
Kinoveranstaltung auf der Schlossweise statt. 
 
Jahrmarkt 
Vom 02. – 04.09.2016 findet der Jahrmarkt auf dem Bleeck statt. Die offizielle 
Eröffnung ist am 02.09. um 14.00 Uhr. 
  



3 

 

Seniorentage 
In der Zeit vom 08. bis 11.09.2016 finden die diesjährigen Seniorentage statt. 
 
Info Elternbeiträge Kindertagesstätten 
Herr Kütbach informiert am 30.08.2016 die Eltern der Kindertagesstätte Rappelkiste 
über die Elternbeiträge in der Stadt Bad Bramstedt. 
 
Tag der Kommunalpolitik 
Am 25.09.2016 findet im Rahmen des Herbstfestes auch der Tag der 
Kommunalpolitik statt. Dieser wird gemeinsam von allen Fraktionen gestaltet. 
 
Fairtrade 
Es gab bereits 2 Treffen der Fairtrade-Arbeitsgruppe. Über weitere Fortschritte wird 
berichtet. 
 
Feuerwehrhaus 
Die interne Arbeitsgruppe trifft sich in der 35. Kalenderwoche. Der Hauptausschuss 
wird über die Ergebnisse laufend informiert. 
 
Herr Helmcke äußert sich dahingehend, dass er eine offizielle Eröffnung des 
Jahrmarkts für übertrieben hält. Weiter regt er an, den Jahrmarkt auf dem ganzen 
Bleeck stattfinden zu lassen und hierfür den Bleeck gesamt zu sperren. 
Herr Weiß hält es für eine gute Idee die Eröffnung des Jahrmarkts, wie in 
Kaltenkirchen auch, für ein Treffen mit den Umlandbürgermeistern zu nutzen. 
 
03. Bericht von Herrn Kretschmer (Verbandsvorsteher des WZV) 
 
Herr Kretschmer berichtet anhand einer PowerPoint-Präsentation über den WZV. 
Besonders geht er auf die Tarifsituation in der Tochtergesellschaft WZV-Entsorgung 
ein. 
Die Präsentation kann bei Bedarf bei Frau Rettmann angefordert werden. 
 
04. Personalsituation Stadt Bad Bramstedt 
 
Auch Frau Rettmann berichtet anhand einer PowerPoint-Präsentation. Die 
Präsentation ist dem Protokoll beigefügt. Hauptthema sind die Schwierigkeiten bei 
der Personalgewinnung. 
 
Herr Weiß regt Ausbildungspatenschaften mit den weiterführenden Schulen an. Herr 
Müller verweist auf das Angebot der Bundespolizei für seine Mitarbeiter/innen. Von 
Herrn Strübing kommt die Anregung, sich auf den Berufsinformationsmessen im 
Umland zu präsentieren. Herr Park regt den Einsatz von Flüchtlingen an. Herr 
Schadendorf spricht die Gewährung von Zusatzleistungen, wie z.B. einen 
Fahrkostenzuschuss an. 
 
05. Verschiedenes 
 
Die nächste Hauptausschusssitzung findet am 25.10.2016 im Feuerwehrhaus statt. 
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II nichtöffentlicher Teil 
 
Nur für den internen Gebrauch. 
 
 

Gesehen: 
 
 
 (Burkhard Müller) (Hans-Jürgen Kütbach) (Marion Rettmann) 
 Vorsitzender Bürgermeister Protokollführerin 
 


